
Habemus Papam!

Bischof Dr. Stefan Oster SDB zur Wahl von Papst Leo XIV.

Habemus Papam! Ein neuer Papst wurde gewählt. Es ist Papst Leo XIV. Die Kardinäle haben nach kurzer Zeit für Kardinal
Robert Prevost gestimmt, Mitglied des Augustinerordens und zuletzt Präfekt des Dikasteriums für die Bischöfe. Wir sind
dem dreifaltigen Gott dankbar, dass unserer Kirche nun wieder ein Nachfolger des Apostels Petrus vorangeht. Ich durfte ihn
während der letzten Bischofssynode als einen bescheidenen, weisen und tief geistlichen Mann kennenlernen.

Wir wollen Papst Leo Gottes reichen Segen erbitten. Möge der Hl. Geist, der ihn erwählt hat, mit seinen reichen Gaben auf
ihn herabkommen und ihm ein frohes Herz, einen wachen Geist und die nötige Weisheit schenken für die Leitung unserer
Kirche. Wir gehen als Glieder der Kirche durch herausfordernde Zeiten, besonders auch in unserem Land und in unserem
schönen Bistum Passau. Deshalb hoffen und beten wir, dass uns der Hl. Vater gute Impulse und geistliche Wegweisungen
geben kann.

Er möge ein treuer Zeuge unseres auferstandenen Herrn Jesus Christus sein. Sein Vorgänger, Papst Franziskus, hat uns die
Freude am Glauben, die Barmherzigkeit Gottes und das so notwendige Zeugnis für die Menschen an den Rändern der Welt
und der Gesellschaft immer neu nahebringen können.

Auch der neue Hl. Vater wird uns lehren, wie wir heute Reich Gottes mit aufbauen können und wir beten, dass er die Einheit
unserer Kirche wahren kann, dass er aber auch die Einheit unter allen Christinnen und Christen weiter befördern kann.

Als ein Zeichen unserer Freude und Verbundenheit mit dem Nachfolger Petri haben die Kirchenglocken in unserem Bistum
eine Viertelstunde geläutet, nachdem seine Wahl bekannt geworden war. Die Priester mögen in den nächsten Tagen überall
in unserem Bistum eine Hl. Messe feiern, „für den Papst“ – wie es das Messformular vorsieht.

Alle Gläubigen bitte ich, in den kommenden Tagen und Wochen für Papst Leo besonders zu beten – und ihn und das Wohl
der gesamten Kirche auch in den Fürbitten einzuschließen.

Bischof Stefan Oster

Hören Sie auch die erste Reaktion des Bischofs und die Predigt am Dankgottesdienst für den neuen Papst: Warum
eigentlich „Leo“? Und was ist der eigentliche Auftrag eines Papstes?

https://youtu.be/fMKYd7heMz8?si=DWUQrvTIwVc06_Od
https://stefan-oster.de/warum-eigentlich-leo-und-was-ist-der-eigentliche-auftrag-eines-papstes/
https://stefan-oster.de/

